

CIUDAD **INNOVADORA** Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

17-01-52

Sección:

Rlow

Página

12



PRESUMEN IMPRUDENCIA DE CONDUCTOR

Mueren tras derrapar su motocicleta

KARLA RIVAS

Los cuerpos salieron proyectados y las fracturas les provocaron una muerte casi instantánea

l asfalto resbaloso por la lluvia, la falta de precaución y el exceso de velocidad pudieron haber sido las causas por las que una pareja falleciera luego de que su motocicleta derrapara en calles de la colonia Santa Cruz Meyehualco, en los límites con Zona Urbana Ejidal Santa María Aztahuacán, en la alcaldía Iztapalapa.

Debido al fuerte impacto, los cuerpos del hombre y la mujer salieron proyectados en diferentes direcciones, así como la motocicleta. Las lesiones y fracturas que sufrieron les ocasionaron una muerte casi instantánea.

Los primeros reportes señalan que un hombre y una mujer, de entre 30 y 35 años de edad, circulaban a alta velocidad en una moto tipo chopper, color negro, sobre avenida Guelatao, esquina con calle 39.

El asfalto mojado jugó en contra del motorista y su acompañante pues el hombre perdió el control de la unidad, lo que los hizo caer y derrapar algunos metros hasta terminar tendidos sobre el camellón que divide la vialidad.

Automovilistas, vecinos y transeúntes que estaban bajo la lluvia y que fueron testigos del terrible accidente, dieron aviso a las autoridades por medio del número de emergencia 9ll.

Operadores de las cámaras de la ciudad verificaron la emergencia, por lo que movilizaron a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y a paramédicos para auxiliar a las víctimas.

Sin embargo, nada pudo salvar de la muerte a la joven y al conductor, quienes aún permanecen en calidad de desconocido.

Policías capitalinos resguardaron el perímetro a la espera del personal de Investigación Forense y Servicios Periciales, quienes tras concluir las diligencias trasladaron los cuerpos al anfiteatro de la fiscalía, donde se espera que familiares acudan a reconocerlos.

El asfalto resbaloso por la lluvia, la falta de precaución y el exceso de velocidad pudieron ser los causantes del accidente

Fecha:	17/01/2022
Sección: (1,20/6)	Página:



FALLECEN TRAS DERRAPAR

Dos motociclistas, un hombre y una mujer, murieron en un accidente sobre Guelatao, casi esquina con Santa Cruz Meyehualco, en la Alcaldía Iztapalapa. Se presume que debido a la alta velocidad y lo mojado de la vialidad, el conductor habría perdido el control y derrapado.



Sección: gundad Página:

metro

Fallecen dos motociclistas al derrapar en una curva

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO .- Un hombre y una mujer que viajaban en una motocicleta murieron al salir de una curva localizada en

la vialidad Guelatao casi esquina con Avenida Santa Cruz Meyehualco, Alcaldía Iztapalapa.

"Iban a alta velocidad y les ganó la curva, es lo que señalan los curiosos", indicó un elemento de la Policía.

Estaba lloviendo y el piso ya estaba mojado por lo que presumen que ese factor se sumó y estuvo en contra de los motociclistas, quienes podrían

haber resbalado con la moto.

Personas que pasaban por el lugar vieron cómo las dos personas salieron volando.

El cuerpo de ella quedó sobre el asfalto a alrededor de dos metros de la motocicleta, placas V555JU del Estado de México, en la que iban y el de él a alrededor de cinco metros, en el camellón.

"Es que luego van volados,







Fecha:	17/01/2022	?
Sección:	Página:	2



ni porque está lloviendo le bajan, con lo peligroso que es viajar en moto", refirió una mujer que acudió a ver lo ocurrido.

Alguien pidió los servicios de emergencia y los paramédicos los diagnosticaron sin signos vitales, por lo que el área fue acordonada por policías capitalinos.

De acuerdo con personas que estaban en la zona, los celulares de ambos quedaron destrozados por lo que no pudieron ser localizados sus familiares y las víctimas tampoco fueron identificados en ese momento.

Elementos de Servicios Periciales acudieron para recoger los indicios y realizar el levantamiento de los cuerpos para llevarlos a la morgue y practicarles la necropsia de rigor.



Sección:

SSIDFI

Página:

ElGráfico

NI EL CASCO LOS SALVA

Derrapón manda a pareja al más allá



El conductor de la moto viajaba a exceso de velocidad bajo la lluvia

YARA SILVA

La lluvia y el exceso de velocidad provocaron que una pareja de motociclistas muriera al derrapar en un retorno de Iztapalapa.

Ayer cerca de las seis de la tarde, el agua alcanzó a quienes circulaban por la colonia zona urbana Santa Cruz Meyehualco.

Aunque la intensidad de la lluvia hacía que los automovilistas bajaran la velocidad, el conductor de la motocicleta aceleró, pero al llegar al retorno ubicado en el cruce de las avenidas Guelatao y Santa Cruz Meye-



hualco, el hombre perdió el control del volante y derrapó. Los dos ocupantes salieron proyectados hacia el pavimento.

Aunque el hombre y la mujer de unos 35 años, que no fueron identificados en el lugar, portaban casco de seguridad, los dos padecieron golpes que les provocaron la muerte.

17-01-22

Sección:

1200

Página:

2



EL AGRESOR TIENE 18 AÑOS

Balacera le para fiesta a mesero



YARA SILVA

Una riña entre personas que bebían alcohol en la calle resultó en un tiroteo en el que tres personas quedaron heridas de bala, una de ellas grave, con heridas en la cara, codo, cadera y hombro.

La tarde del sábado, Jean Pierre Molina, de 28 años, mesero de ocupación, y su pareja, convivían con otras personas en la calle Manuel Gutiérrez Nájera y Francisco Javier Clavijero, colonía Álamos. Pese a que policías les habían advertido de las quejas de vecinos porque hacían mucho escándalo.

En algún momento, tuvieron una pelea con un joven que pasó en su moto por el sitio. Éste, de nombre Bogar García, de 18 años, dijo que Jean Pierre y sus amigos lo insultaron y en el pleito atacaron a su hermano con un arma blanca, por lo que debió llevarlo al hospital Balbuena.

Más tarde, Bogar regresó en un auto Honda gris, bajó y esperó afuera de la casa de sus contrincantes, cuando éstos salieron les disparó hiriendo a Jean Pierre, y de un rozón a su acompañante, María de Jesús Caballero.

La mujer de 44 años dijo que el pleito comenzó porque Jean Pierre y otra persona defendieron a una persona de Bogar quien intentaba asaltarla.

Policías que hicieron la detención encontraron que Bogar portaba un arma calibre 9 milímetros, mientras la mujer con la que iba portaba 14 voltorios droga similar a la cocaína.

Sección: Sejura

17/01/2022



EN BREVE

MUERE ENFERMO CALCINADO EN UN INCENDIO

Debido a una enfermedad que lo mantenía postrado en una cama, un hombre no logró escapar del incendio que envolvió el cuarto que habitaba y murió calcinado, en la calle Sur 111 número 522, en la colonia Sector Popular, alcaldía Iztapalapa. Bomberos apagaron el fuego.



Sección: Semulal Página: 37



FALLECE HOMBRE DE FRÍO, EN ALCALDÍA COYOACÁN

Las bajas temperaturas que han azotado la ciudad de México, cobraron una nueva víctima, al ser encontrado sin vida un hombre en situación de calle, en Calzada de la Virgen, en la Unidad Habitacional Culhuacán, de la alcaldía Coyoacán.



Sección:

exodad Página:



FISCALÍA INDAGA EL CASO

El homicidio fue descubierto por hombre en situación de calle

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-Macabro descubrimiento realizó un hombre en situación de calle, quien buscaba dormir la mona en la cabina de un tráiler abandonado, pero al abrir la puerta se topó con el cadáver de un sujeto, en la alcaldía Azcapotzalco.

El hallazgo se registró sobre la avenida Poniente 152, en la colonia Prensa Nacional, muy cerca de las oficinas de Semovi, donde un hombre en situación de calle. quien acostumbraba dormir dentro de esta cabina del tráiler, se acercó para sacar unas cosas que había dejado en el interior, pero al IDENTIDAD



La Policía de Investigación busca establecer la identidad del hoy occiso para avanzar en las pesquisas



Se convirtió en una tumba improvisada

querer abrir la puerta se percató que sobresalía un pie.

El indigente muy asustado salió corriendo de la zona, para evitar que lo fueran a inculpar y dio aviso a unos mecánicos de un taller cercano para que avisaran a la policía.

Al lugar llegaron elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana del Sector La Raza, quienes confirmaron que el hombre se encontraba sin vida y tapado con varios cartones y basura; el pie que se asomaba les permitió comprobar que no se trataba de un hombre en situación de calle, por lo que de inmediato solicitaron la intervención del agente del MP.

Sección:

Plc14 Página: 13



Estrangulado, lo rematan a golpes

NOEL F. ALVARADO

De acuerdo con la policía, la víctima discutió con un sujeto a quien se le conoce como "El Jamón", quien ya es buscado

iguel "M", de 21 años de edad, quien presuntamente estaba en situación de calle, fue estrangulado con un cable y rematado a golpes en el rostro cuando se encontraba en la cabina de un camión abandonado en la alcaldía Azcapotzalco. Las investigaciones de la policía señalan que la víctima discutió con un sujeto a quien se le conoce como "El Jamón", por lo que es buscado para establecer si está relacionado con el crimen.

Ayer en la mañana fue descubierto el cuerpo en la cabina del camión que estaba estacionado frente al patio de encierro de la Línea 7 de los camiones de transporte público "Metrobús de la Ciudad de México", ubicado en calle Poniente 152, casi esquina Maravillas, colonia Industrial Vallejo.

Algunos testigos de inmediato dieron parte a la policía, que acordonó el lugar, en tanto que peritos y el Ministerio Público se dieron a la tarea de realizar la inspección ocular.



Se informó que la víctima tenía un cordón en el cuello, con el que fue estrangulado, y que tenía golpes contusos en el rostro /cortesia

Señalan que el autobús estaba en reparación y que era usado por personas en situación de calle, entre ellos el fallecido

En la carpeta de investigación CI-FIEDH/2/UI-1 C/D/00009/01-2022 quedó asentado que la víctima además de presentar un cordón en el cuello con el que fue estrangulado, tenía golpes contusos en el rostro.

Sección: Avalad

7/01/2072 Página: 2/2



Golpean a hombre de la tercera edad por no usar cubrebocas

REDACCIÓN CONTRA

Un adulto mayor fue golpeado por un guardia de seguridad debido a que se negó a portar cubrebocas, al interior de un supermercado en la alcaldía Iztapalapa, de la Ciudad de México.

Los hechos ocurrieron el pasado 11

de enero, de acuerdo a un video que circula en redes sociales.

En el material se observa al hombre tirado en el piso, mientras tres policías lo observan y le exigen que salga del sitio, al tiempo que otros clientes buscan ayudarlo. Los testigos afirman que los guardias golpearon al señor por el simple hecho de no traer cubrebocas.

Por su parte, los compañeros del guardia intentan arrebatar el celular del hombre que está grabando, afirmando que es obligatorio el uso del cubrebocas dentro de la tienda departamental.

